
 

Le Système de Management de : 

Entreprise Nationale de Grands 

Travaux Pétroliers ENGTP 
 

Site principal: BP 09 Zone Industrielle Reghaia, Alger, Algérie. 

 

a été enregistré par Intertek comme étant conforme aux exigences de la 

norme : 

ISO 45001:2018 

Le Système de Management est applicable à : 

• La construction d’ouvrages destinés à la production, la transformation, le 
transport, et la distribution des hydrocarbures 

• La pose de canalisation à grandes distances 

• L’Engineering : Etude de faisabilité, Engineering de base, Engineering 

détaillé, contrôle de réalisation 

• Procurement, Approvisionnement, Achat, transport, dédouanement 
• Maintenance des installations industrielles 

• Soudage, contrôle de soudage et expertise 

 

IAF: 18, 28, 31, 34 

 

Intertek Italia Spa is an ACCREDIA for SCR accredited body under schedule of accreditation no. 042F. 

In the issuance of this certificate, Intertek assumes no liability to any party other than to the Client, and then only in accordance with the agreed upon Certification 

Agreement.  This certificate’s validity is subject to the organisation maintaining their system in accordance with Intertek’s  requirements for systems certification.  Validity 

may be confirmed via email at certificate.validation@intertek.com or by scanning the code to the right with a smartphone. The certificate remains the property of Intertek, 

to whom it must be returned upon request. 

Certificat n° : 

2217111 

Date de certification initiale:                     

21 Mars 2022 

Date de certification: 

21 Mars 2022 

Date d'émission du certificat: 

21 Mars 2022 

Date d'expiration: 

20 Mars 2025 
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Cette annexe liste les sites certifiés de : 

Entreprise Nationale de Grands Travaux Pétroliers ENGTP 
Cette annexe est rattachée au certificat principal n° 2217111 et ne peut être ni présentée ni reproduite sans celui-ci. 

Centre de formation CSZ 

Arzew, Oran, Algérie 

Champs de certification: Expertise 

Direction Régionale de Skikda 

Skikda, Algérie 

Direction Régionale d’Arzew 

Arzew, Oran, Algérie 

 

Direction Régionale de Hassi Messaoud 

Hassi messaoud, Ouargla, Algérie 

Direction Régionale de Hassi R’mel 
Hassi R’mel, Laghouat, Algérie 

 

Champs de certification des sites ci-dessus: 

• La construction d’ouvrages destinés à la production, la transformation, le transport, et la distribution des hydrocarbures 

• La pose de canalisation à grandes distances 

• L’Engineering: Etude de faisabilité, Engineering de base, Engineering détaillé, contrôle de réalisation 

• Procurement, Approvisionnement, Achat, transport, dédouanement 

• Maintenance des installations industrielles 

• Soudage, contrôle de soudage et expertise 

 

 

 

L'émission de ce certificat n'engage la responsabilité d'Intertek envers aucun tiers autre que le client, et uniquement selon les termes définis par le contrat. La validité 

du présent certificat est soumise au maintien de la conformité du système de l'organisation par rapport aux règles de certification de système d'Intertek. Sa validité 

peut être confirmée sur demande par email à certificate.validation@intertek.com ou en scannant le code sur la droite avec un smartphone. 


